

Léonie ROZAND

Illustration fournies

par *l'école des loisirs*

# Chien Pourri

*S'ennuie*



## CHAPITRE 1

### Le confinement

Chien Pourri et Chaplapla sont dans leur poubelle. Chaplapla soupire et dit :

« J'en ai assez d'être enfermé !

- Oui, moi aussi, répond Chien Pourri.
- Ça c'est à cause du confi...
- Confiture ! crie Chien Pourri.
- Non, le con ...
- Concombre ! se précipite Chien Pourri.
- Pas du tout, c'est le confi...
- Euh...ah oui, la confidence ! réfléchit Chien Pourri (ça faisait longtemps qu'il n'avait pas réfléchi, du coup, il bloquait un peu).
- Tu dis n'importe quoi ! C'est le CON-FI-NE-MENT ! »

Chien Pourri regarde Chaplapla comme si c'était un extra-terrestre. Il pense à haute voix :

« Il lui manque plus que des antennes, l'œil en plus et puis ...

- Pardon ! s'exclame Chaplapla en colère.
- Non, rien du tout. Je me disais seulement que tu ressembles à un extra-terrestre, dit Chien Pourri tout penaud.

Chaplapla le dévisage avec des yeux ronds, se retourne dans la poubelle, bien qu'elle soit étroite et dit :

« Puisque que c'est comme ça, je boude !

- Meeeeeeuh non, répond Chien Pourri.
- Arrête de faire la vache, dit sèchement Chaplapla.
- Je peux faire la chèvre si tu veux, affirme son ami serpillère à poux, mèêêêêêê.
- Pff, n'importe quoi. Moi, j'aimerais que tu sois un poisson. Comme ça, je penserais à la mer, à la plage...
- Juste une question, s'enquiert Chien Pourri, ça fait quel bruit un poisson ?
- Et te souviens-tu de cette aventure que nous avons vécue ensemble ? Oh et puis quand nous avons mangé des miettes de chips ? Chaplapla enchaîne, sans même prêter attention à la question de son compagnon de poubelle.
- Blop, blop, blop, blop... fait Chien Pourri.
- J'entends les poissons maintenant, ils ont ta voix, c'est étrange. »

Chien Pourri arrête de faire le poisson, tandis que Chaplapla continue de parler tout seul :

« Les glaces au sable, le ramassage des détritus et puis le Club Biquet. Mais Short Bleu et sa bande n'étaient pas très gentils. Par contre, tu aimais bien son papa, le CRS. Il cultivait des croquettes rares et salées. Au fait, tu ne m'as jamais dit si elles étaient bonnes. Sans oublier quand je suis tombé dans la piscine. Ça me rappelle que j'ai envie de me baigner. Et si on allait à la piscine ? »



Le club biquet

Ce dernier ouvre un peu le couvercle de la poubelle, mais Chien Pourri l'arrête.

« On n'a pas le droit ! Tu l'as dit toi-même tout à l'heure, il y a le confiseur.

- Le CON-FI-NE-MENT ! Et puis, on peut bien sortir un peu. Nous, on n'a pas d'humain, explique Chaplapla.
- Bon d'accord, on va à la piscine, tu te baignes et on rentre à la poubelle.
- Oui, oui, ne t'en fais pas. On ne sortira pas longtemps. promet Chaplapla.

## CHAPITRE 2

### La rencontre

« Chaplapla es-tu sur que prendre ce « raccourci » était une bonne idée ?

- Mais oui Chien Pourri, ne t'en fais pas.
- Ne t'en fais et patati et patata, sccrmblk, marmonna Chien Pourri .

Les deux amis avancent dans la ruelle humide et sombre. Chien Pourri essaye de persuader Chaplapla que ce n'est pas une bonne idée, pendant que celui-ci le rassure. Ils parlent sans vraiment écouter ce que dit l'autre.

Mais soudain une voix grave les fait taire ;

« Si vous voulez vous rendre à la piscine, sachez qu'au bout de cette ruelle, il y a une impasse.

- Ah ! Je te l'avais bien dit, annonce Chien Pourri fièrement .
- Oh, c'est bon, on peut se tromper parfois ! »

Mais ils s'arrêtent tous les deux, se regardent, puis Chien Pourri dit :

« La poubelle a parlé !

- Cece n'est papapas popossible ! bégaye Chaplapla
- Pardon, je ne me suis pas présenté. Je m'appelle Jannot, mais tout le monde, enfin plutôt les rares personnes qui

me connaissent m'appellent Poubello. Ma maison est cette poubelle. »

Jannot sort sa tignasse rousse de la poubelle, puis laisse apparaître un visage recouvert de saletés, avec de grands yeux verts cachés par la crasse.

-Il habite dans une poubelle comme nous ! s'écrit Chien Pourri .

Chaplapla, lui, s'interroge plutôt sur la raison suivante : « Pourquoi il habite dans une poubelle ? Les humains ont des grandes boîtes avec pleins de trous pour vivre. ». Cette question l'embête tellement qu'il finit par la poser à Jannot. Ce dernier lui répond :

« J'attends les CRS. Ils vont venir me chercher pour m'emmener ailleurs que dans cette poubelle grise. Dans mon nouveau logement temporaire, on me nourrira et je serais abrité des intempéries.

-Alors toi aussi tu es ami avec les donneurs de croquettes rares et salées ? demande Chien Pourri.

-Pardon ? interroge Jannot.

-Je veux dire les CRS, quoi.

-Ah, pour moi c'est plutôt les contrôleurs rassurants et sympathiques, répond leur nouveau copain

- On n'a pas du tout la même vision des choses, dit Chien Pourri déçu, lui qui avait trouvé un ami qui lui ressemblait...

- En tout cas, la piscine ce n'est pas par là, dit le rouquin.

-Tant pis ! crie Chaplapla. J'en ai assez de marcher. On continue dans cette rue et on verra bien ce qu'on fera devant le mur. »

Les compères continuent leur route, laissant Jannot attendre les CRS.

## CHAPITRE 3

### La piscine

LE mur se dresse à présent juste devant eux. Chaplapla assure :

« Si tu me fais la courte échelle, j'atteindrai le haut du mur. »

Chien Pourri s'assoit et Chaplapla monte sur sa tête, en prenant soin de lui écraser la truffe. Mais il grogne que c'est trop bas et qu'il ne passera jamais de l'autre côté. Alors notre ami serpillère se met sur ses pattes arrières et Chaplapla peut monter sur le haut du mur. Mais Chien Pourri, maintenant en équilibre sur une patte, tombe et Chaplapla, qui n'est plus soutenu, glisse du mur. Il vient s'écraser au fond de la piscine, vidée de son contenu. Chaplapla se relève, Chien Pourri demande :

« Elle est bonne ?

-Non ! crie Chaplapla furieux.

-Ah bon.

-Tu as enlevé ta tête, alors j'ai glissé et me voilà encore plus plat qu'avant, sanglote Chaplapla.

-Je viens de comprendre le sens de « faire un plat ». Quand je rentre dans l'eau, en sautant de très haut, je m'écrase le ventre contre l'eau. Ça fait très très mal, et les gens disent toujours : « Le pauvre, il a fait un énorme plat. ». Je ne comprenais pas le sens. Mais j'ai compris ! Faire un plat, c'est s'aplatisir

contre l'eau ! raconte Chien Pourri.

-Mais pas du tout ! s'exclame Chaplapla. Je viens juste de m'écraser contre le fond de la piscine ! Elle est **VIDE** !

-Ah dommage...soupire Chien Pourri.

-C'est tout ce que tu trouves à dire, alors que je viens de m'ECRASER au fond d'une piscine CARRELEE ! Bon rentrons, j'ai eu ma dose de gafferies pour aujourd'hui. »

Chaplapla à l'aide d'une frite (de baignade) remonte sur le mur, puis, réceptionné par son copain, pose les pieds par terre.

Quand ils passent devant la poubelle de Jannot, il n'est plus là. Chien Pourri dit :

« Les contrôleurs de croquettes rassurantes et salées sont sans doute passés le prendre.

-Je crois que tu confonds un peu tout », lui répond Chaplapla.

Les deux compères retournent à leur poubelle. Juste avant d'entrer Chien Pourri demande à Chaplapla :

« Il y avait un truc bizarre dans cette histoire, non ?

-Oui, c'est n'est pas l'auteur habituel qui a écrit cette histoire.

-Ça doit être ça ! »

**FIN**



